

# Los musulmanes celebran la Fiesta del Cordero

Más de 3.600 personas asisten al rezo en la capital y cerca de 3.000 en San Isidro

MIGUEL CABRERA

Cerca de 90.000 musulmanes celebran desde ayer sábado en Almería la Fiesta del Cordero, que se oficia durante tres días y coincide con el peregrinaje a la Meca.

A pesar de que muchos marroquíes que viven y trabajan en Almería se encuentran ya de vacaciones en su país, el rezo del Día del Sacrificio celebrado a las ocho de la mañana en el recinto ferial de la capital ha reunido a más de 3.600 personas. No obstante, no

ha sido el único rezo multitudinario de la provincia. Junto a la mezquita en construcción de San Isidro se han congregado también entre 2.500 y 3.000 de musulmanes, tanto de procedencia magrebí como de otros países africanos, como Senegal, Mali o Gambia.

El acto de la capital ha estado oficiado, como cada año, por Abdallah Mhanna, presidente de los imanes de Almería. En primer lugar ha tenido lugar el rezo en sí y a continuación Mhanna ha pronunciado un discurso en el que ha llamado a los fieles

a compartir con los demás, que es uno de los sentidos de esta fiesta, que conmemora "el sueño del profeta Abraham para sacrificar a su hijo, aunque cuando se acercaba el momento, Dios le envió un cordero a través del arcángel San Gabriel", como explica a este diario.

**Tres partes** La tradición establece que tras el rezo, las familias que puedan permitírselo sacrifican un cordero y lo comparten con amigos y vecinos, así como con los que no tienen medios para hacerlo. "Cada



Más de 3.600 asistieron ayer por la mañana al rezo en la capital. LA VOZ

**El rezo en la capital estuvo oficiado por Abdallah Mhanna, presidente de los imanes de Almería**

persona tiene que dividir el cordero sacrificado en tres partes: una es para él y su familia, otra para amigos y vecinos, y la tercera para los pobres", explica Mhanna.

El imán ha querido agradecer al Ayuntamiento de Almería de nuevo la cesión del recinto ferial para celebrar este reto, y muy especialmente a Paola Laynez,

concejal de Familia, Igualdad y Participación, quien ha acudido la mañana de este sábado al acto. En el rezo celebrado en Níjar, la Comunidad Islámica de San Isidro también ha aprovechado para recaudar fondos entre los fieles y poder continuar las obras de la que será la mayor mezquita de la provincia.

## 300.000 euros para ONG por testamentos

En Andalucía aportaron 2,1 millones de euros en 2021, casi un 50% más que en 2020

EUROPA PRESS

El número de personas que ha donado en su testamento a una ONG o fundación se ha incrementado en casi un 50% hasta alcanzar los 2,1 millones de euros en 2021 en Andalucía, de los que 304.367 euros han sido en Almería. Los datos, que han sido

publicados esta semana por 'HazTestamentoSolidario.org', señalan que aumenta la cantidad media ingresada en unos 3.000 euros hasta los 79.904 euros de media en 2021.

**Causas** Entre las causas, han señalado que "la pandemia y un futuro cada vez más incierto ha generado que los españoles estén más concienciados sobre lo necesario que es hacer testamento y también ha despertado su lado más so-

lidario. Esto se ha traducido en que el año pasado se produjo un notable incremento del número de personas que decidieron incluir en sus últimas voluntades a una o varias ONG o que se pusieron en contacto con ellas preguntando por esta vía de colaboración tan especial". El perfil de las personas que hacen testamento solidario se está ampliando, ya que "cada vez es más joven y se incorporan mujeres y hombres casados y con hijos que quieren que su testamento sea también un reflejo de sus valores y su preocupación por las siguientes generaciones", según han señalado. "En los últimos años si observamos una mayor sensibilización", dicen.

## Continúa la limpieza en la Vega de Acá

LA VOZ

Continúa desplegado una semana más sobre la Vega de Acá el dispositivo de limpieza intensiva diseñado por el Ayuntamiento de Almería, a través del Área de Sostenibilidad Am-

biental, junto a la empresa concesionaria del servicio, Entorno Urbano. Tercer domingo consecutivo del operativo sobre una zona que, en este caso, centrará las tareas programadas en un ámbito con una superficie total de casi 160.000

m<sup>2</sup>. Tanto la Avenida Adolfo Suárez como la Avda. Vega de Acá sirven como ejes de referencia para esta jornada de limpieza intensiva. Serán estas las principales vías sobre las que actuará el operativo y que alcanza, además, espacios libres y zonas verdes como los Jardines 28 de junio, Jardines de la Enfermería o los parques Adolfo Suárez y Shanghai, próximos a los nuevos desarrollos previstos en la Vega.

**Aniversario ¡GRANDES DESCUENTOS!**

Disfruta el doble  
Por la compra de 1 colchón y 1 base

**30% Dto.**  
En la base

**+ 20% Dto.**  
El colchón

+ 5 años de garantía

**Pack Doble**  
Compra el mejor colchón con la mejor base

*¡viven y no te duermas!*

**C/ Plaza 3 de Abril, 4 (Esq. Hermanos Pinzón)**  
**04005 ALMERÍA · Tlf. 950 01 18 12**

[naturadescanso](https://www.naturadescanso.com) [www.naturadescanso.com](https://www.naturadescanso.com)

# ALMERÍA

## Almería pide 24 plazas para personas sin hogar

La Junta licita 11.7 millones para la inserción laboral con un 85% de financiación europea

**LA VOZ**

La Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación ha licitado un contrato de 11,77 millones de euros para dos años con la pretensión de propiciar la inserción social y laboral de personas sin hogar.

Se trata de una iniciativa que cuenta con financiación europea, que es de un 85%, por cuanto se acoge al Fondo Social Europeo del marco 2021-2027.

**Distribución** En las cláusulas del contrato se reclaman 24 plazas, en mínimo de 8 alojamientos de hasta tres personas en habitaciones individuales, en la provincia de Almería. Para la provincia de Cádiz se solicitan 36 plazas, en mínimo de 12 alojamientos de hasta tres personas en habitaciones individuales, así como otras 36 plazas, en mínimo de 12 alojamientos de hasta tres personas en habitaciones individuales, para Córdoba.

En la provincia de Granada piden 36 plazas, en



Voluntarios ayudando a personas sin hogar. LA VOZ

mínimo de 12 alojamientos de hasta tres personas en habitaciones individuales, y 24 plazas, en mínimo de 8 alojamientos de hasta tres personas en habitaciones individuales, para la provincia de Huelva.

“La Consejería no dispone de los medios humanos ni materiales necesarios”

Veinticuatro plazas, en mínimo de 8 alojamientos de hasta tres personas en habitaciones individuales destinados, se prevé para la provincia de Jaén. 36 plazas, en mínimo de 12 alojamientos de hasta tres personas en habitaciones individuales, en la provincia de Málaga y otros 36 plazas, en mínimo de 12 alojamientos de hasta tres personas en habitaciones individuales, para la provincia de Sevilla.

Los interesados en la adjudicación de este servicio tienen de plazo hasta el día 27 de este mes para la presentación de ofertas.

**Medios humanos** “Para la contratación de este servicio de inserción laboral y social de personas sin hogar, se hace constar por este medio que esta Consejería no dispone de los medios humanos y materiales necesarios para llevar a cabo el desarrollo de la actividad que se propone y, por ello, es necesario licitar la referida contratación”, argumentó Igualdad.

La Consejería apuntó en la Memoria Justificativa del Contrato que las actuaciones esenciales de las empresas que presten el servicio serán elaborar “itinerarios personalizados de inserción laboral y social mediante profesionales especializados y convenios con empresas” y “la atención integral complementaria a las personas sin hogar en el conjunto de sus necesidades básicas de alojamiento, mantenimiento durante el tiempo de prestación del servicio de itinerarios”.

“Dichas acciones van destinadas a lograr el acceso al mercado de trabajo”, afirmó.

## El Festival Urban Lei reúne a multitud de jóvenes

Se han realizado actividades de rocódromo, pasarela y la batalla de gallos

**LA VOZ**

El Festival Urban Lei llenó la ciudad de energía, rimas y estilo con las 3 grandes actividades realizadas ayer.

Personas de todas las edades acudieron este viernes 8 de julio al Centro Comercial Torrecárdenas para disfrutar haciendo

deporte en la actividad Escalada rocódromo. Todos aquellos mayores de 6 años y con la APP del Centro Comercial descargada pusieron a prueba su vértigo y habilidades de escalada. Para los que no pudieron asistir o se quedaron con ganas de más, el rocódromo permanecerá instalado hasta este domingo 10, fecha en la que finaliza el festival.

También en el Centro Comercial Torrecárdenas, tuvieron lugar las impresionantes pasarelas orga-

nizadas por Navarro Pasarela. La Micropasarela, que comenzó a las 18 hrs, brilló con su carácter inclusivo y el modelaje de 60 niños de Asalsido y ONCE.

Dos horas más tarde comenzaba la Pasarela Urban Lei con el acompañamiento musical de la artista MaCharly y 12 modelos que no solo desfilaron, sino que también realizaron algunas acrobacias que dejaron al público impresionado. Sus looks tampoco pasaron inadvertidos: con ropa de

Mayoral, Primark y Sfera, accesorios de Filmañas y los abanicos pintados uno a uno por la artista Alejandra Castillejo, a juego con el resto del conjunto.

Por último, en el Anfiteatro de la Rambla, la bulla y los vítores marcaron el comienzo de la Batalla de Gallos Urban que atrajo a centenares de personas, no solo de Almería, sino también de otras ciudades.

Con la banda sonora de DJ Fixi, comenzó el duelo a rimas de los 32 participantes de la batalla. Entre las diferentes rondas, se intercalaron varios ‘Showcases’ de 10 minutos de los raperos AFRXPX, Sheriff Master, Moroloko y, en conjunto, ZK, Chisco Delalola y Boarfa.

De lunes a viernes a partir de las 12:20h.

# Hoy por Hoy

Sección Nutrición



## MENÚ DE MAÑANA

### DESAYUNO

- Café con leche semidesnatada
- Tostada pan integral con Tomate Pera Intense Vicasol y atún al natural

### MEDIA MAÑANA

- 5 nueces

### ALMUERZO

- Ensalada de quinoa con brócoli, Tomates Cherry Rama Vicasol y tiras de pavo: Asar a la plancha y cortar en taquitos, En un bol colocar la quinoa ya cocida, los tomates, el brócoli cortados en trocitos. Añadir el aceite, el vinagre y sal y mezclar todo bien. Añade los dados de pavo. Dejar enfriar y servir.

### MERIENDA

- 1 yogur natural con canela
- Infusión fría

### CENA

- Coliflor con gambas, ajo y pimentón
- 1 manzana

MENÚ ELABORADO POR



Nutripharma

especialistas en nutrición y salud

MARÍA RODRÍGUEZ  
DEPARTAMENTO DE NUTRICIÓN  
Somos tu  
Consulta de Nutrición  
con acupuntura láser

☎ 950 097 759 ☎ 693 935 070

CON MÁS DE 30 CENTROS EN ALMERÍA

COLABORA



## AÑO EUROPEO DE LA JUVENTUD

# Cáncer, medio ambiente y desigualdad de género, retos globales para los jóvenes

● Una macroencuesta europea pone el foco en las preocupaciones de los 'millennials' y la generación Z ante el futuro próximo

## R.S.B

Si los jóvenes españoles nacidos en el cambio de siglo, que tienen entre 18 y 24 años, tuvieran en su mano decidir qué tres retos mundiales actuales resolver, elegirían el cáncer, las amenazas medioambientales y la desigualdad de género, déficit de diversidad e inclusión. Así lo apunta la 'Encuesta Merck: Sostenible o nada. El futuro que ambicionan los millennials y zeta europeos', impulsada por la compañía de ciencia y tecnología Merck con el apoyo técnico de GAD3 y en la que han participado 6.119 jóvenes de entre 18 y 35 años (619 de ellos españoles) de diez países europeos (España, Alemania, Austria,

Francia, Hungría, Italia, Noruega, Polonia, Portugal y Reino Unido).

La macroencuesta se ha llevado a cabo en el proclamado por la Unión Europea como Año Europeo de la Juventud.

La igualdad, la diversidad e inclusión es uno de los temas de conversación habituales tanto para los Zeta como para los millennials. De hecho, los españoles son los europeos que más hablan de ello con amigos (42% de los españoles versus el 33% de los europeos). De nuevo, por generaciones, el 47% de las personas de entre 18 y 24 años afirma que este tema aparece con frecuencia, frente al 39% de los comprendidos entre 25 y 35 años. En el caso

de España, si los jóvenes tuvieran en su mano elegir qué retos mundiales abordar para conseguir el futuro que ambicionan, optarían por el cáncer (56%), las amenazas medio ambientales (43%) y la igualdad de género (32%).

"Es elocuente que las generaciones europeas que protagonizan el futuro inmediato hayan asumido el valor de la sostenibilidad en todas las áreas -desde la igualdad hasta la innovación pasando por el respeto al medio ambiente", asegura Virginia Galvín, responsable de Comunicación en España y Europa y coordinadora de la encuesta.



JOSÉ MARTÍNEZ ASENCIO

Un grupo de jóvenes participan en un taller de divulgación científica.

## Apoyo al desarrollo científico

El 96% de los encuestados de nuestro país afirma que el desarrollo científico y tecnológico y la investigación médica son imprescindibles para mejorar las condiciones de vida. Seis de cada diez jóvenes cree que la Inteligencia Artificial es, sobre todo, beneficiosa para el desarrollo de robots de diagnóstico de enfermedades. ¿En qué áreas invertirían

más los jóvenes españoles si fuesen presidentes del Gobierno? 7 de cada 10, frente a la mitad de los europeos, afirma que lo haría en investigación científica y tecnológica. Los jóvenes españoles son los que más importancia le dan a este aspecto. De la misma manera, 7 de cada 10 define el futuro con las palabras "tecnología, innovación y sostenibilidad".

## TRATAMIENTOS

# Expertos hablan de "una nueva era" en el abordaje y prevención del alzhéimer

Las nuevas dianas farmacológicas permitirán atajar varios de los factores implicados

## Redacción

Expertos en Alzheimer han publicado un editorial en la revista científica 'Journal of Prevention of Alzheimer's Disease' en el que avanzan que "la ciencia ha entrado en una nueva era de desarrollo de fármacos tratar o prevenir efi-

cazmente la enfermedad". Los autores señalan como factores la amplia gama de nuevas dianas farmacológicas en desarrollo y el rápido desarrollo de biomarcadores. "Es una enfermedad compleja causada por una combinación de factores relacionados con la biología del envejecimiento, por lo que es lógico que tengamos que tratar una combinación de factores para tener un impacto real en la enfermedad", afirma el coautor del editorial, director científico de la Alzheimer's Drug Discovery Foundation, Howard Fillit.

**café DE REDACCIÓN**

*"Innovación Farmacéutica y nuevos servicios al paciente en Andalucía"*

**INVITADOS**

**D. José María de Torres Medina**  
director general de Salud Pública y Ordenación Farmacéutica de la Junta de Andalucía

**D. Manuel Molina**  
director gerente del Hospital Universitario Virgen del Rocío, Sevilla

**D. Antonio Mingorance**  
presidente del Cacof, Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos

**Dr. Vicente Merino Bohórquez**  
facultativo especialista de Área de Farmacia de Hospitalaria del Hospital Universitario Virgen Macarena, Sevilla

**Dña. Amalia García-Deigado**  
presidenta de SEFAC Andalucía

**D. Joao Madeira**  
director general de Viatris

**Modera:**  
**D. Ramiro Navarro**, redactor jefe, sección salud Grupo Joly

Sevilla, 13 de julio de 2022

Organiza: **GRUPOJOLY**

Colabora: **VIATRIS**